



Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez se enfrentarían en las urnas de 2024, según encuesta



En entrevista con Manuel López San Martín para MVS Noticias, Juan Pablo de Leo, socio director de Político Mx, habló sobre cómo va la intención de voto en la “encuesta de encuestas” rumbo a las elecciones presidenciales de 2024.

“Claudia Sheinbaum se mantiene en primer lugar; hay una ventaja de 10 puntos sobre Marcelo Ebrard en la contienda interna de

Morena”, mencionó.

De acuerdo con la “encuesta de encuestas” de PollsMX, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, lidera las intenciones de voto tras conseguir el 37% de las preferencias.

El excanciller Marcelo Ebrard alcanzó un 27% y el exsecretario de Gobernación, Adán Augusto López, un 25%.

“Xóchitl Gálvez se posicionó en primer lugar en la oposición; Enrique de la Madrid y Santiago Creel empatan. La senadora se mantiene al alza, mientras que el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro a la baja”, agregó el socio director de Político Mx.

Con respecto a la oposición, la “encuesta de encuestas” establece que la senadora Xóchitl Gálvez sería la candidata a la presidencia por parte de la oposición, ya que consiguió el 48% de las preferencias, mientras que el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y el exsecretario de Turismo, Enrique de la Madrid, apenas alcanzaron un 14%. Con base en dichos estudios, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez serían las candidatas a la presidencia de la República en 2024.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/7/26/claudia-sheinbaum-xochitl-galvez-se-enfrentarian-en-las-urnas-de-2024-segun-encuesta-600621.html>